

## **Una vez más se desató vandalismo contra Estaciones Ecológicas de residuos**



Durante el fin de semana un grupo de inadaptados incendió depósitos de las estaciones ecológicas. Una ubicada en avenida 9 de Julio y Almafuerde fue atacada en la madrugada del 1° de enero, y otra en Cardonato y Diez Martín fue incendiada en horas de la noche.

---

No es la primera vez que se dan este tipo de hechos vandálicos.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, el coordinador del Programa de Recolección Diferenciada de Residuos, Javier Marino, explicó que se repiten este tipo de actos violentos contra las Estaciones Ecológicas. Recordó que “el primero ocurrió el año pasado, porque fue el anteúltimo día hábil del año, arrojaron algo prendido fuego sobre uno de los tachos y se perdieron dos contenedores”. Agradeció el accionar de los vecinos que salieron para ayudar a apagarlos, junto con Bomberos y la Policía antes de que los daños fueran aún mayores. “Si bien no hubo que lamentar ningún contenedor ni nada por el estilo, es la gravedad del hecho en dos ocasiones. Esto evidentemente, se debe a que hay un comportamiento en la misma zona sobre los contenedores de las estaciones. No queremos generar prejuicios pero está trabajando la policía ya en ello, haciendo una investigación y buscando posibles testigos para poder dar con el paradero de quienes sean los perpetradores.

Marino adelantó que los contenedores que tienen un valor aproximado a los 50 mil pesos cada uno, serán colocados en su lugar nuevamente y estarán operativas las estaciones, pero “volvemos a recalcar la ayuda de los vecinos y la cantidad de vecinos que están ayudando, porque ambas estaciones tenían los materiales correctos a la hora sufrir esto, porque tenían el papel, tenían el plástico todo embolsado, entonces al ser todo seco es fácil que se queme todo, entonces ante el buen accionar de los vecinos encontramos que hay alguien que sinceramente no le importa, sino que además le importa hacer daño”. Las perspectivas son las estaciones sigan funcionando de manera correcta, ya que “tenemos mucha respuesta buena por parte de vecinos, que ven que pueden reducir la cantidad de basura que tienen en casa a través de la clasificación de residuos y que utilizan estas estaciones”. Frente a ello, tienen en mente aumentar la cantidad de estaciones ecológicas de San Rafael. Se apunta siempre a la educación para que los residuos se arrojen de manera consciente, por lo que incluso se han dado proyectos vinculados con escuelas.

El año pasado hubo casos similares en Cayetano Silva y 3 de febrero, y una más ubicada sobre avenida Roca. Desgraciadamente, en ningún caso se pudo dar con los responsables.